
erste Ergebnisse - Aussaat AG Samen 2010

Beitrag von „Feuervogel“ vom 5. Januar 2011, 10:39

Hallo Ihr Zwei,
vielen Dank für die Info`s.
Ich habe leider noch nicht das richtige Aussaatsubstrat gefunden. Ich habe schon viel 
ausprobiert, doch bei der Fleischer-Methode ist das Wachstum nicht ganz so schnell. Ich werde 
dieses Jahr mal verschiedene Methoden ausprobieren um besser vergleichen zu können.

Es grüßt der Feuervogel

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/862-erste-ergebnisse-aussaat-ag-samen-
2010/&postID=7248#post7248
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